

PERS

Berbagi Cinta dan Doa, Kapolsek Kelapa Dua Santuni Anak Yatim Piatu

Suhendi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Dec 13, 2024 - 16:46



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek Kelapa Dua, Kopol Gusprihatin Zen, SH, menggelar kegiatan berbagi

kasih melalui pengajian dan pemberian santunan kepada anak yatim piatu di Mako Polsek Kelapa Dua, Jalan Boulevard Raya Gading Serpong. Acara penuh makna ini berlangsung pada Kamis (12/12) pukul 16.00 hingga 17.00 WIB.

Kegiatan ini menghadirkan anak-anak yatim piatu dari Kampung Dukuh Pinang, Kelurahan Bojong Nangka, yang disambut hangat oleh jajaran Polsek Kelapa Dua. Dengan suasana kekeluargaan, Kompol Gusprihatin Zen, SH, secara langsung menyerahkan santunan kepada mereka, menunjukkan komitmen kepolisian dalam memberikan perhatian kepada masyarakat, khususnya generasi penerus bangsa yang membutuhkan.

Hadir dalam acara tersebut sejumlah pejabat Polsek Kelapa Dua, di antaranya:

- **Kompol Gusprihatin Zen, SH** (Kapolsek Kelapa Dua)
- **AKP Jona Tanjung, SH, MH** (Wakapolsek Kelapa Dua)
- **Iptu Djoko Aprianto Saputro, SH** (Kanit Reskrim Polsek Kelapa Dua)
- Para Kanit, Panit, Kapospol, serta anggota Polsek Kelapa Dua.

Dalam sambutannya, Kompol Gusprihatin Zen menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian sosial Polsek Kelapa Dua. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan kebahagiaan dan semangat baru bagi anak-anak yatim piatu. Semoga acara ini membawa berkah bagi kita semua," ujarnya.

Acara yang berlangsung khidmat ini ditutup dengan doa bersama, memohon keberkahan untuk wilayah Kecamatan Kelapa Dua agar tetap aman, nyaman, dan kondusif. Selain itu, doa juga dipanjatkan agar anak-anak yatim piatu mendapatkan masa depan yang cerah dan penuh harapan.

Kegiatan berbagi cinta ini tidak hanya menjadi momen kebahagiaan bagi anak-anak yatim piatu, tetapi juga menjadi pengingat pentingnya solidaritas dan kepedulian antarwarga. Dengan langkah kecil seperti ini, harapan besar untuk membangun masyarakat yang lebih harmonis dan peduli pun semakin dekat. (Hendi)